

Nazdreg Ug Urdgrub

Autor AGRAMAR
lunes, 06 de octubre de 2008
Modificado el lunes, 11 de mayo de 2009

antaño este personaje orko tenia figura

En muchos aspectos, Nazdreg es un típico señor de la guerra del clan Luna Malvada; Rico, ostentoso, arrogante, y con un grave problema de exceso de peso. Lo que más le gusta es atacar con su Horda para obtener mas riquezas y demostrar lo bien equipados que estan sus guerreros. Sin embargo, en cierta forma, Nazdreg no es un Señor de la Guerra normal, ya que es el comandante más inteligente y astuto que nunca ha tenido el clan Luna Malvada.

A Nazdreg solo le interesa la riqueza; si alguna vez concentrara sus energias en dirigir un ¡Waaaagh!, sin duda seria un enemigo tan peligrosos como Ghazghkull Thraka.

Con su comportamiento, es mas una molestia que una amenaza.

Esta al mando de una horda grande y poderosa, que ha arrasado por completo al menos once planetas imperiales, y ha derrotado o burlado a todos los ejércitos imperiales que han sido enviados contra el.

Su base de operaciones es un gigantesco pecio espacial denominado Ognazdreg Gargdurslagulk, en lenguaje de los orkoz y denominado por las tropas imperiales con el nombre en clave de Scylla.

Se rumorea que los Mekánikoz de Nazdreg han logrado controlar ligeramente la navegacion del pecio espacial.

La facilidad con la uqe Nazdreg ha evitado y escapado de las flotas espaciales imperiales parece confirmar que no depende exclusivamente de la fortuna y de la suerte del espacio disforme.

Antes de la tercera guerra de Armageddon se alió con Ghazghkull Thraka, azote de armageddon y señor del Goff.

En Piscina, gracias a los esfuerzos de los AO, fue derrotado, aunque antes consiguió probar con éxito los teleportadores masivos de Scylla.

Volvio a aparecer en Medusa V, cuando Scylla se estrello sobre el mundo y los orkoz se sumaron a la lucha del planeta. Atacaron sobre todo en Tisiphone, intentando conseguir repuestos para volver a poner el pecio en orbita.

No lo consiguieron, y sus tropas fueron diezmadas tanto por el imperio como por el caos.

Se dice que consiguió, con los guerreros que le quedaban, apoderarse de un carguero imperial grande y engañar a los imperiales haciendoles creer que escapaba de Medusa con civiles.

Su paradero actual es desconocido.

Señor de la guerra Nazdreg Ug Urdgrub

Número registro: Imperial RTS 05/1103 Inquisitorial 39011/4270

Referencias cruzadas: Piratería SO/SS; Scylla AS; Pecios HI

Señores de la Guerra OR/BM

Fecha: 5037998M41

Autorización: Inquisidor Tobias

Autor: Inquisidor Nastor

Transmitido por: Kaballas

Conducto telepático: Astrópata Primus Tien´Szar

Pensamiento del día: La rudeza es la amabilidad de los sabios.

Mis investigaciones sobre los recientes acontecimientos que han tenido lugar en el Sector Abiaus han confirmado los informes relativos a que el Señor de la Guerra Orko Nazdreg está actuando en esa zona. Varios ciudadanos liberados del mundo esclavizado por los Orkos de Charakis hace once meses han declarado que el comandante enemigo era un gigantesco y fornido líder Orko con armadura negra y amarilla. Según estas declaraciones, este Orko hablaba con fluidez el Gótico Imperial y utilizaba tanto las recompensas como los castigos para conseguir un incremento en la producción de munición y armamento. Los ciudadanos implicados han sido condenados a servicio penal por su traición al Emperador por haber permitido ser capturados. También hemos interrogado a diversos oficiales y soldados de Hellaspoint y he llegado a la conclusión que la partida de guerra de Nazdreg participó en el saqueo del planeta, con lo que el número de planetas atacados por este monstruo asciende ya a dieciocho.

Evidentemente, a pesar de la destrucción del pecio de Nazdreg, cuyo nombre en clave era Scylla, en las batallas orbitales que tuvieron lugar alrededor del cuarto planeta del sistema Limnos, es evidente que ha escapado, presumiblemente en alguna de las naves Orkas que consiguieron huir del sistema. He de confesar que estoy muy decepcionado con las tropas desplegadas en Limnos por no haber conseguido, a pesar de sus cuantiosos efectivos, destruir de una vez por todas a Nazdreg o a Ghazghkull. Sin embargo, gracias a la bendición del Emperador sus planes se han visto una vez más frustrados y, conociendo las rivalidades Orkas, considero muy poco probable que estos dos comandantes vuelvan a actuar nunca más juntos.

Teniendo en cuenta el pasado de Nazdreg como incursor y pirata, creo que volverá a ser tan escurridizo como siempre. La pérdida del Scylla parece haber limitado el alcance de sus incursiones, por lo que puede ser muy probable que esté buscando un nuevo pecio para reemplazar la pérdida del Scylla, en cuyo caso tan sólo puedo rezar para que esta espina clavada en nuestro costado sea víctima de Genestealers, renegados o algo mucho peor.

Vuestro obediente servidor: Hermano Nastor

Traducido y adaptado de diferentes fuentes por Kitiara(!!!) y por Me